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令和５年１１月２４日  発行：座間市立東中学校 校長 大沢奈緒美 

＊学校便りは、本校ホームページにカラーにて掲載しています 

 

 

１１月初旬は、「初冬」という時候の挨拶が似合わない気候でしたが、中旬に入り突然、寒さが増し

てきました。皆さまいかがお過ごしでしょうか。さて、２学期末試験も終わり、１、２年生は体験学習

活動、３年生は卒業後の進路に向けて、それぞれ準備を進めています。また、次年度の生徒会本部役員

選挙に向けての活動も始まりました。地域によっては、インフルエンザが流行しており、気になるとこ

ろですが、感染が広がらずに学期末を迎えたいところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は、ようやく入場制限のない体育祭を開催することができ、多くのご来賓や保護者の皆さま

に見守られながら生徒たちは、生き生きとそれぞれの場で活躍していました。ここでは特に貢献し

てくれた３年生の感想を掲載します。 

【体育祭実行委員長 髙井 剣心】 

体育祭お疲れさまでした。皆さんにとって今年の

体育祭はどうでしたでしょうか。僕にとって今回の

体育祭は、３年間の中で一番楽しくて面白かった体

育祭でした。各色がスローガンである「声」を大切

にし、その中で全体を盛り上げようとしていて、と

ても感動しました。中学校生活最後の体育祭でこの

ような体育祭を全校で作れたことを嬉しく思いま

す。最後に１，２年生の皆さん。最後まで３年生に

ついてきてくれてありがとうございました。来年は

今年の体育祭で培った団結力などで、もっとより良

い体育祭を作ってください。 

【体育祭副実行委員長：佐藤 日南タ】  

皆さん、体育祭お疲れさまでした。皆さんは、体育祭を全力で楽

しむことができましたか。私の中では、とてもやりがいのある体育

祭にできました。そして、３年間の中で一番楽しい体育祭となりま

した。それは、３年生として体育祭を作り上げたという達成感もあ

りますが、東中学校のみんなと競技を競い合い、応援し、全力で楽

しめたからです。私は皆さんに、仲間と協力し、１つのものを作り

上げる楽しさをこの体育祭を通して実感してもらえたらいいなと思

います。 

私たち３年生は、最後の体育祭となりましたが、１，２年生の皆

さんは、次があります。そこで、今年の体育祭より、もっと盛り上

がるものにしてください。そして、私たち生徒を支えてくださった

先生方、保護者の方々、体育祭実行委員、各委員会の皆さん、各色

の色長・団長・応援団の皆さん、本当にありがとうございました。

最後に生徒の皆さん、短い練習期間の中、全力を尽くし、真剣に取

り組んでくださり、ありがとうございました。 

 

体育祭結果 

 優勝 準優勝 

競技の部 黄組（５組） 白組（１組） 

応援の部 青組（２組） 黄組（５組） 

 

何回とべる 優勝 準優勝 

１年 ５組（32回） ２組（29回） 

２年 ２組（63回） １組（55回） 

３年 １組（127回） 
３組（72回） 

４組（72回） 
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【１組白組色長：武井 一輝】    

最初に質問です。「体育祭はどうでしたか？」今

回の体育祭では、自分は今までにないほど全力で

行いました。全力で取り組んだ結果、自分の中学

校生活の中で一番充実した時間になったと思いま

す。最初は、不安しかなかったのですが、団長と

応援団、クラスのみんなや後輩たち、先生方の協

力のおかげで最高の体育祭となったと思います。

本当にありがとうございました。後輩たちは、今

回の体育祭で色長や団長に憧れてくれた人や、つ

まんなかったと思う人もいたと思います。です

が、３年生になった 

ら、体育祭に限らず 

全ての行事に全力で 

取り組んで楽しんで 

ください。 

最初の質問に自分 

としての答えは、「最高で、楽しくとてもいい経験

になりました。」です。みんなで、もっともっと楽

しんでいきましょう！！ 

【１組白組団長：小松 日向】 

体育祭お疲れさまでした！白組のみんなもお疲れ

様！僕は１年生と２年生のときに、副色・副団をやっ

ていました。それで、今年やっと団長になりましたが、

とても大変でした。 

まず、色を盛り上げるのが仕事なので、誰よりも声

を張り上げなければならないのと、色長の支えにもな

らないといけなかったからです。最初の白組の様子は、

何ともいえない感じだったけれど、当日までにはめっ

ちゃ雰囲気良くなっていたので、仕事の大変さを忘れ

ていました。僕もテンション上がってたので（笑）。結

果は、惜しくも２位だったけれど、ここまでみんなと

楽しくやってこれたし、頑張って必死についてきてく

れたので、僕はもうそれだけで十分満足です。 

さて、来年は今の２年生が主役です。ぜひ理想の体

育祭を作り上げてください！１年生は来年、後輩が入

ってくるので、後輩を引っ張りつつ、先輩の支えにな

ってあげてください！応援しています。 

【２組青組色長：岡本 真緒】 

体育祭お疲れさまでした。全色が全力で取り組

み、みんながキラキラ輝いてる体育祭だと思いま

した。私は、青組色長として、色別練習から本番

まで見てきました。初めはうまくいかないことが

多く「大丈夫かな？」と心配していましたが、練

習を重ねるにつれて、青組として１つにまとまっ

ていく姿を見られたことがすごく印象に残ってい

ます。当日は、全員が自分の色を応援していて、

色々なところから応援の“声”が聞こえてきて良

かったです。３年間の体育祭の中で、一番声が全

色から聞こえてきた体育祭でした！ 

後輩の皆さんは、色長・団長に素直についてき

てくれて、ありがとうございました。練習をして

いる中で、大変なこともあったと思いますが、楽

しそうに取り組む姿に、すごく助かりました。来

年は、後輩をひっぱったり、先輩を支えたりと、

今より忙しくなると思いますが、自分なりに頑張

って、全力で楽しめる体育祭に創り上げてほしい

と思います。 

【２組青組団長：長谷川 拓哉】 

団長の仕事を通して、たくさんのことを学びまし

た。声のかけ方や周りの雰囲気の盛り上げ方、周りを

巻き込んで志気を上げていく方法を学びました。練習

する中で、強い口調で言ってしまったりして、クラス

内で少しばかりの衝突が起きたりしたけど、体育祭当

日、応援席で声を 

合わせて応援でき 

たり、みんなで工 

夫して作った応援 

合戦が優勝できた 

りと、今年で最後 

の体育祭で青組の 

団長として活動できてとても楽しかったです。 

みんなありがとう。「青組サイコー！Power!やー！」 

 

【３組緑組色長：中村 悠】 

僕は、体育祭練習や体育祭の中で目標がありまし

た。それは、スローガンの「声」はもちろん「楽し

む心を忘れない」です。少し雰囲気が悪くなった場

面もありましたが、その時に僕は「みんな、楽しむ

心を忘れないで！笑おう笑おう！」と声かけをしま

した。すると、緑組から活気のある「おす！」とい

う声が聞こえてきて、その時にとてもやりがいを感

じました。 

当日は、結果はどうであれ、最後まで楽しむこと

を意識しました。そうしたら、過去一番楽しい体育

祭となり、とても面白かったです。閉会式では「結

果は気にせず、一番喜びましょう！」と声かけをし

ました。元気に溢れた最高の緑組きょうだい学級に

出会えて良かったです。本当にありがとうございま

した。涙あり、笑いありの体育祭、最高に楽しかっ

たです！ 

 

【３組緑組団長：甲斐 陽向】 

僕は、最初団長になる気はありませんでした。

だけど、友達に誘われて挑戦したらよい思い出に

なりました。団長では、色々な経験ができてとて

も良かったです。体育祭を盛り上げてくれた生徒

の皆さん、準備をしてくださった先生方ありがと

うございました。 

１，２年生の皆さんは、ぜひ来年も、最高に盛

り上がる体育祭を作りあげてください。グリンピ

ース！！ 
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【５組黄組色長：高橋 誠】 

今回の体育祭は自分にとって周囲の大切さを再

確認させてくれるものでした。１，２年生のみん

なが自分達から声を出してくれたり、盛り上げて

くれたりで、いつもその姿に自分はとても励まさ

れました。それで、これから体育祭を良くしよう

と思えて頑張れたし、本当に感謝しかありませ

ん。また、３年生のみんな（特に応援団）は、後

輩の見本となり、引っ張ってくれて全体をまとめ

てくれました。今回の体育祭で自分たち５組は優

勝することができましたが、それは色々なかたち

でお互いが支えあえたからだと思います。そこ

で、僕は今回の体育祭を通して何をするにも必ず

誰かの支えがあって、それに対しての感謝をしな

ければと思いました。 

最後に、体育祭を盛り上げてくれた全員！本当

にありがとう！これからも支えあって頑張ろう！ 

 

 

 

【５組黄組団長：岩﨑 翔夢】 

あっという間に体育祭が終わってしまいました。

僕はこの体育祭を通して様々なことを学びました。

後輩の大切さ、前で指示をだすことの難しさ、そし

て本気で取り組むことは、とても楽しいということ

です。残念ながら今年も午前で終わる体育祭でした

が、それを忘れさせるくらいのみんなの元気、楽し

んでいる姿が印象に残りました。今までの体育祭の

中で一番楽しかったです。 

今回、黄色組が優勝できたのは、もちろん３年生

の頑張りもありますが、後輩たちのおかげだと思い

ます。最初は、行動が遅かったり、話をきかなかっ

たりしていて心配だったけれど、１回言ったことを

すぐに覚えてくれたり、自分たちで声をかけあって

効率よく練習をしてくれたりしました。 

来年は、後輩を引っ張るかっこいい先輩になって

ほしいと思います。最後に、一緒に戦ってくれた色

長、３年５組のみんな、一緒に盛り上げてくれた３

年生、ありがとう！ 

 

【４組赤組色長：一條 裕輝】 

赤組の皆さん、体育祭お疲れさまでした。体育

祭は楽しかったですか。僕はみんなのおかげで楽

しく体育祭期間を過ごすことができました。僕が

１，２年生の時、全く体育祭の運営に関わったこ

とがなかったし、３年生になってからも自分が色

長として体育祭を作る側になるなんて思っていな

かったので、初めは緊張していたけれど、１，２

年生が優しくて明るくて、色別練習を楽しめるよ

うになりました。僕が言いたいことは、色長・団

長になるチャンスは誰もが持っているので、ぜひ

そのチャンスを掴んで欲しいです。来年も１，２

年生で今年の体育祭より、もっと良いものにして

欲しいと思います。みんなの前で泣くと、周りの

人にイジられるので、泣くときは一人の時が良い

と思います。学校内で見かけたときは、ぜひ、話

しかけてください。最後に赤組のみんな、こんな

色長についてきてくれてありがとう。すごく楽し

かったです。赤組最高！！ 

【４組赤組団長：江川 遥斗】 

体育祭は私たち中学３年生にとって、とても楽し

く、思い出作りの機会でした。練習や準備に取り組

んだ時間は長かったですが、その成果を発揮するこ

とができ、とても充実した体育祭でした。仲間と一

丸となって頑張ったことは、この先の人生でも大切

な財産になるでしょう。普段の競技の練習や、応援

の声出しなど難しいこともあったけれど、みんなが

体育祭をより良いものにしようとしてくれる姿が、

とても嬉しかったです。３年もリーダーとして仲間

をひっぱるのは大変だったけれど、それだけ達成感

を感じられました。１，２年生、体育祭は競技をう

まくやることも賞を取ることも素晴らしいことです

が、楽しむのも必要です。体育祭は、クラス、学

年、きょうだい学級の団結が不可欠です。来年も楽

しい体育祭を作り上げてください。体育祭を通じて

得た思い出は、一生の宝物となります。来年は、今

年の体育祭よりも、是非楽しんでください。 

－３－ 



 

１２月３日（日）１０時より東中学校グランドに

て、児童生徒の健全育成を目的に東中学校地区青

少年指導員協議会主催による「青少年フェスティ

バル」が開催されます。 

このフェスティバルは、東中学区の児童生徒を

対象としたイベントであり、今年は本校生徒会本

部役員による○×クイズに加え、児童のための部

活動紹介も予定しております。 

 また、事前登録による「ドッジボール大会」や、

楽しんだ後には、手作りのカレーライスが用意さ

れます。参加は自由です。より多くの生徒の参加

をお待ちしています。 

 

 

今年度「学校評価アンケート」を１３日に、全

ご家庭へ配布いたしました。三者面談までにご記

入いただき、当日ご持参ください。お忙しいこと

と存じますが、一人でも多くのご意見をいただき

たくご協力のほどよろしくお願いいたします。 

なお、生徒は２１日に実施予定です。 

 

 

 

 

 

居心地の良いクラス・団結した学年を目指して、「凡事徹底・率先垂範」を忘れずに！   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 組 ２ 組 ３ 組 ４ 組 ５ 組 

１

年 

○大橋 颯太 

 柳 真由羽 

三田 悠 

岩坪 花菜 

船田 柊晴 

髙松 倖菜 

池田 寛人 

糸数 優衣 

細谷 匠 

◎江川 紗彩 

２

年 

外山 大瑚 

田中 菫 

茂木 智也 

野口 真央 

坂井 隆太 

中鉢 彩花 

○森田 唯音 

◎西畑 美優 

  田中 海翔 

  本橋 夏音 

３

年 

◎笹森 勁介 

  華山 月那 

 赤田 尚太郎 

高野 神那 

萩原 亮介 

三田 心美 

○出端 実承 

  三橋 芽依 

  村澤 璃音 

  有永ひより 

１２月行事予定表（最終下校 １６：３０） 

１日 金 ２年職場体験 ３年三者面談   

２日 土 ＰＴＡ役員会・運営委員会・選考委員会 

３日 日 青少年フェスティバル（１０時～） 

４日 月 全校朝会（人権表彰） 

３年三者面談 【諸停】 

５日 火 ３年三者面談  

６日 水 生徒総会冊子読み合わせ 

７日 木 ⑥生徒会本部役員立会演説会   

８日 金 ２，３年音楽：出前授業 

11日 月 ３年：学年朝会  【諸停】 

12日 火 １，２年三者面談（４校時まで）昼食有 

13日 水 １，２年三者面談（４校時まで）昼食有 

14日 木 １，２年三者面談（４校時まで）昼食有 

15日 金 １，２年三者面談（４校時まで）昼食有 

18日 月 １，２年三者面談（４校時まで）昼食有 

学校運営協議会 

19日 火 学期末短縮午前日課開始 昼食有 

20日 水             昼食有 

21日 木 学年反省集会・大掃除  昼食有 

22日 金 生徒総会・終業式 

25日 月 冬季休業 ～１/８まで 
－４－ 

★第６０回 座間市福祉大会（９・１８）表彰式 

福祉作文の部 

「佳 作」２年 茂原 柚月 

     ２年 本橋 夏音 

標語の部 

「優秀賞」１年 金子 愛理 

     １年 染谷まりの 

 

 

 

   

★座間市中学校ＰＯＰコンクール 2023 

図書館長賞 ３年 渡部 葵 

３年 大川 拓真 

★秋季座間市中学校大会 

バレー 部「優勝」    

サッカー部「優勝」 

ソフトボール部「準優勝」 

卓球部 女子個人の部「準優勝」「第３位」 

    男子個人の部「第３位」 

剣道部 女子団体の部「準優勝」 

    女子個人の部「優勝」 

    男子個人の部「第３位」 

★第 35回 県中学生水泳競技大会新人戦  

「第 5位」 ２年 伊坂 紅羽 

 

 

大会の様子を西 

昇降口に掲示し 

ています 


